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平成 28 年度 第 5 回パートナーズ運営委員会便り 

11月 12 日(土)平成 28 年度第 5 回パートナーズ運営委員会が開かれましたのでご報告いたします。 

 

１． 峯会長より 
皆さんおはようございます。今日は暖かく天気がいいですが、気温が低くなってきていますので、体調にはお気を

つけください。 

まずは、先日の後期ウエルカムパーティについてお詫びします。事前のお知らせで、各パートナーズ活動紹介のタイ

ムスケジュールに誤りがあり、ご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。しかし、当日入会していただいた方もいら

っしゃるように聞いていますので、よかったと思っています。 

昨日 11月 11日は、専門部からも北地区交通安全大会にご参加いただきありがとうございました。また先週は、神奈総

が会場となり、教育委員会主催の「かながわ 人づくりコラボ」があり、パートナーズから数名出席しました。内容として

は、学校、家庭・保護者、地域の参加で取り組むことが望ましいといったものでした。神奈総では、「学校評議会」が年２回

開催され、これがその活動に該当すると思います。構成メンバーは保護者代表として私が、学校を代表して市川校長先

生が、他に地域代表の方や教育関係者となっており、神奈総は既に実践できていると思っています。取り組みの具体例

としては「あいさつ」の紹介がありました。コミュニケーションの基本は「あいさつ」です。子ども達が学校にいる時間は

おおよそ８時間。他は外（地域）や家庭で過ごす時間なので、学校だけで「あいさつ」の大切さを説いても 1 日の大半を

学校外で過ごすため、意味がない。一日を通して学校、家庭、地域が三位一体となり一貫した教育をすることが大事で

はないかと思います。皆さんもそういった観点で生徒には勿論のこと、地域住民として他の子供たちにも接していただ

きたいといます。 

 

２． 市川校長より 
あらためましておはようございます。 

まずは机ですね。ベンチな人達から寄贈ということで、学習用の机を４つ、9 階東向きに置かせていただきました。

わたしが巡回していると、生徒がよく使っている姿があります。ありがとうございました。有効に活用していきたいと

思っています。 

11月5日に神奈川県教育委員会主催で開催された「かながわ人づくりコラボ2016」には、保護者の皆様にもご参加

いただきありがとうございました。かながわ教育ビジョンに基づく教育フォーラムで、今年は「コミュニティースクール

(学校運営協議会制度)」が大きなテーマになりました。「コミュニティースクール」という制度は、国がすべての小中

髙に導入を進めています。今年、神奈川県では５校が指定され、３年後にはすべての県立高校が指定される予定です。

この制度は、学校と地域住民・保護者が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる制度です。地方では

「ローカルコミュニティー」として、日頃から地域の方や保護者が、様々な形で学校の教育支援をするとともに、災害

等の時は学校を核とした地域支援を進めています。学校が核になり、学校と地域が互いに助け合う制度です。神奈川

総合では、すでに保護者の皆さんによる支援が実践できていると思っています。また、神奈総は、県内全域から生徒が

通学しています。文部科学省参与の貝ノ瀬滋氏が「高校ではテーマコミュニティーという考え方もある。」と述べてい

たように、神奈総では国際文化や個性化に合わせた、地域、保護者それに学識経験者を交えた個性化推進のための

「テーマコミュニティー」を進めることも考えています。 

それから、平成 29 年度募集定員が決まりました。来年度も 7 クラスです。個性化４クラス、国際文化３クラスで、帰国

生徒特別募集枠は前期 10 名、後期 20 名です。在県と中退の枠がなくなり、実質 40 名ほど一般枠の定員枠が増える

ことになります。 

12 月 10 日に学校説明会を開きます。今回からＨＰで事前申し込みをしていただくことにしました。12 月 23 日にも簡

単な説明会を追加で予定しています。 

生徒の活躍についてですが、総合文化祭の開会式では、本校の生徒が総合司会を務めていました。また、県のスピ

ーチコンテストでは、一般部門で優勝、総合部門で２位になり、ともに関東大会に出場が決まりました。そのほかのスピ

ーチコンテストでも本校の生徒が多数活躍しています。 

 

 

 

 

３． 報告・連絡事項 

学校にお出かけの際は、

パートナーズの名札（オレ

ンジ、クラス・名前入り）を

必ずつけてください。 

 

 

神奈総パートナーズのＨＰ： http://www.soudagakkoueikou.com/      

更新されると、メールが来る！ 詳しくは、パートナーズのページの一番下を 

ご覧ください。ID･PW をお忘れの方は、お近くの年次部員さんにお訊ねください。 

 



３． 報告・連絡事項 

(１)本部より  各種研修会参加予定状況 

10/6  PTA 交通安全担当者会議   11/12 ほっと一息 Café(14:00～) 

10/8  ほっと一息 café（13:00～ ５０２学習室） 12/3  県高 P連大会(12:00 ﾊﾟｼﾌｨｺ横浜) 

10/22  22 期保護者懇談会 後期ウエルカムパーティ   12/7  街頭キャンペーン  

 10/28 私費会計監査 1/7   第 2 回学校徴収金運営協議会 

11/7    体感ツアー 1/13   第３回理事会・賀詞交歓会（横浜国際 H） 

11/11  横浜北地区交通安全大会 

 (2)学校より 

 ○11/12 月の予定について(詳細は生徒配布予定表参照)※入試等、生徒立ち入り禁止時は保護者も立ち入り禁止です。 

11/9 (月)体感ツアー(2,3 時限)2 年次卒業年次茶話会(PM) 

11/10(木)履修計画確認 

11/12(土)パートナーズ運営委員会 

11/14(月)中国高校生訪問団来校 かもめの意見交換会 

11/17(木) LHR GTEC フィードバック（22 期） 

11/19(土)そーだ、聞いてみよう 神奈総生の国際交流 

13:30～ 

11/21(月)局選挙 

12/2(金)～8(木) 後期中間テスト 

12/10(土)ﾊﾟｰﾄﾅｰｽﾞ運営委員会（9:30～）  

12/11(日)ワールドカフェ 

12/15(木)考査素点票配布 センター入試説明会 

12/16(金)生徒学力調査（2 年次相当生・午前）3・4限授業 

12/22(木)～１/5(木)冬季休業 

12/22(木)～25(日)研修旅行(屋久島) 

12/22(木)～25(日)スキー実習 

 ○その他 

 ・平成 29年度全国高 P連賠償責任保障制度掛け金改定について 

  300 円から 400 円になります。 

 ・平成 28 年度「子ども読書活動推進フォーラム」の開催について 

 ・2 月入試後のパートナーズ活動について 

  入試採点のため、２/１８(土)のパートナーズの活動は中止または延期でご協力ください。 

 

 (3) 各専門部より 
○ 年次部 
・10/22に後期懇談会(22期)を開催し、92 名と多数のご参加をいただきました(うち後期入学者 9名)。 
また、11/7 の 2・3 限目に後期体感ツアー(授業参観)を開催し体感コース 1 名、ツアーコース 2 回 8 名、フリーコー
ス 51名＋当日参加 27名で延べ 87名(実数 67名)の方にご参加いただきました。4限目には 21期茶話会と卒業
年次茶話会を開催。21期は津別・高畠研修旅行のスライドを拝見、先生 8名に対し保護者 19名と少なめでしたが、
卒業年次は先生全員 10 名と保護者 30名の参加で盛況で終始アットホームな茶話会でした。 

・11/26には社会教育研修プログラムで総持寺を訪問予定で 46名の申し込みをいただいています。 
○ 国際交流部 

 ・11/19（土）に「そーだ聞いてみよう！神奈総生の国際交流」を開催します。生徒・保護者による P 校訪問・ホームス

テイ受入れ・長期留学体験などの情報が得られます。生徒さんの参加、当日参加も大歓迎です（会場は６階の LLA

教室）。 

・1/28（土）に「異文化交流イベント」を企画中。今回は米国人保護者による「英語でクッキング」をテーマに英会話と

簡単なパーティ料理を作りながら交流を深めたいと思います。詳細は 12 月発行予定のオレンジペーパーを参照

ください。 

○ 広報部 
【取材】10/20スペインパートナー校日本文化体験、10/25 エキスパートレクチャー、11/7 体感ツアー 

 【取材予定】11/14 かもめの意見交換会、11/19そーだ、聞いてみよう国際交流、11/26社会研修プログラム 
・ざっくばらん65号は 11月中の校了予定です。12月最初には皆さんの手元にとどくかとおもいます。楽しみにしてく

ださい。 
○ ボランティアバンク   特になし 

 

 ４． 議事  
 ※〈環境整備費〉でプリンターを購入したが、トナーの予備を〈予備費〉で購入したい。➡了承 

 

ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。次回運営委員会は 12 月 10日(土)9：30 からです。 
＊各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。 
 
 

～映画な人たち～  12/3（土）午前１０時より８階講義室にて、 

１９７６年のイタリア映画「カサノヴァ」（フェデリコ・フェリーニ監督）を上映する予定です。お気軽にお越しください。 

なお、今回は直前に上映作品を変更する可能性がありますので、予めご了承ください。 


